
COMISIÓN DE
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M¡SdSaü!h£mS¡io CULTURA POLÍTICA Y DEMOCRÁTICA

COMISIÓN DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA Y DEMOCRÁTICA DEL

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE MÉXICO.

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EN MODALIDAD HÍBRIDA, EN

TOLUCA, MÉXICO, EL 12 DE ENERO DE 2024.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muy buenas tardes.

Habiéndose convocado a la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de

Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, les doy la más cordial

bienvenida.

Y en términos de lo dispuesto en los artículos cuatro, fracción I, inciso d); 10,

fracciones I y IV; 11, fracción I; 21, párrafo sexto, y 25 del Reglamento de Comisiones del

Consejo General, nos encontramos reunidos de manera híbrida para celebrar esta sesión.

Por lo que le solicito a la maestra Liliana, que proceda conforme al proyecto del

orden del día que les fue circulado, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto, Presidenta. Buenas

tardes.

Inicio por hacer el pase de lista.

Presidenta de la Comisión, maestra Patricia Lozano Sanabria.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Presente. Buenas tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Consejero Electoral e integrante

de la Comisión, maestro Francisco Bello Corona.

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Buenas tardes. Presente.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Consejera Electoral e integrante

de la Comisión, licenciada Sandra López Bringas.

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenas tardes a todas y :2 °

todos. ¡? g

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Por parte de las representaciones I *
de los partidos políticos.
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Del Partido Acción Nacional, licenciado Leonel de León Hernández.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. LEONEL DE LEÓN HERNÁNDEZ:

Presente. Buenas tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Del Partido Revolucionario

Institucional, licenciada Sandra Lilia Pineda Vilchis.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. SANDRA LILIA PINEDA

VILCHIS: Presente. Muy buenas tardes a todos y a todas.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Del Partido de la Revolución

Democrática, licenciado Sinhué Sandoval Sánchez.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. SINHUÉ SANDOVAL

SÁNCHEZ: Presente. Muy buenas tardes a todos y a todas.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Del Partido del Trabajo,
licenciado César Francisco Pedraza Vargas.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. CÉSAR FRANCISCO PEDRAZA VARGAS:

Presente. Buenas tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Del Partido Morena, Alina Castro

Flores.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, C. AUNA CASTRO FLORES: ¡Hola! Presente.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Del Partido Nueva Alianza Estado

de México, Kevin Cervantes Pliego.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, C. KEVIN CERVANTES

PLIEGO: Presente. Buenas tardes. •£
ro
c

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Yla de la voz, Liliana Martínez.

Presidenta, informo a usted que se encuentran presentes las consejeras y el | 3

consejero electorales, con derecho a voz y voto, así como las representaciones de los

partidos políticos de los que he dado cuenta.

También informo que contamos con la presencia de la maestra Mayra Elizabeth

López Hernández, Directora Jurídico Consultiva.
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DIRECTORA JURÍDICO CONSULTIVA, MTRA. MAYRA ELIZABETH LÓPEZ HERNÁNDEZ: Buenas

tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: La maestra Lilibeth Álvarez

Rodríguez, Jefa de la Unidad de Transparencia.

JEFA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA, MTRA. LILIBETH ÁLVAREZ RODRÍGUEZ: Gracias.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Maestra Mónica Argelia

Mendoza Salgado, Jefa de la Unidad de Comunicación Social.

JEFA DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, MTRA. MÓNICA ARGELIA MENDOZA

SALGADO: Buenas tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Maestra Fátima Pichardo

Mendoza, Subjefa Académica del Centro de Formación y Documentación Electoral.

SUBJEFA ACADÉMICA DEL CENTRO DE FORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, MTRA.

FÁTIMA PICHARDO MENDOZA: Buenas tardes.

SECRETRIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Maestro Juan Carlos Baca

Belmontes, Jefe de la Unidad de Informática y Estadística.

JEFE DE LAUNIDAD DE INFORMÁTICA Y ESTADÍSTICA, MTRO. JUAN CARLOS BACA BELMONTES:

Buenas tardes.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Licenciada Susana Munguía

Fernández, Titular de la Unidad para la Coordinación de los Trabajos de Igualdad de

Género y Erradicación de la Violencia Política en Razón de Género.

TITULAR DE LA UNIDAD PARA LA COORDINACIÓN DE LOS TRABAJOS DE IGUALDAD DE GÉNERO

Y ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA POLÍTICA EN RAZÓN DE GÉNERO, LIC. SUSANA MUNGUÍA „

FERNÁNDEZ: Buenas tardes. 1

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Porlo que en términos del artículo

11, fracción VIII, del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto, le

informo que existe quorum legal para llevar a cabo la Primera Sesión Extraordinaria de esta

Comisión.

Es cuánto.
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PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias,

maestra.

Establecida la existencia del quorum legal, con fundamento en los artículos 10,

fracción IV; 27 y 29 del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto,

damos inicio formal a la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión de Promoción y

Difusión de la Cultura Política y Democrática, siendo las 14 horas con siete minutos, del día

12 de enero del año que transcurre.

Por lo que le solicito a la Secretaria Técnica, que continúe conforme al proyecto del

orden del día, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto, Presidenta.

El siguiente punto es el número dos y corresponde a la lectura y, en su caso,

aprobación del orden del día, del cual doy cuenta.

1. Lista de presentes y, en su caso, declaración del quorum legal.

2. Lectura y, en su caso, aprobación del Orden del Día.

3. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Sexta Sesión Ordinaria, del 13

de diciembre de 2023.

4. Análisis, discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Programa para la

Promoción de la Participación Ciudadana y el Voto Informado, Elección de

Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

5. Informe de las actividades realizadas en cumplimiento del Programa de Cultura

Cívica 2023.

6. Informe sobre la Modificación del Programa de Cultura Cívica 2024. „
c

7. Asuntos Generales. I

Presidenta, si me autoriza daría cuenta también de la integración de la mesa.

Se incorporó el licenciado Efraín García Nieves, Encargado de Despacho de la

Dirección de Administración, y por parte del Partido Verde Ecologista de México,

licenciada María Roxana García García.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

•o o
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Bienvenidos.

Está a consideración de las representaciones de los partidos políticos, así como de

quienes integran la Comisión, la aprobación del orden del día.

Y les consulto si alguien desea incluir algún asunto general, a tratar en esta sesión.

No veo manifestaciones en la mesa ni tampoco de manera virtual.

Si no hubiera comentarios, le pediría a la Secretaria Técnica que requiera el

consenso de las representaciones de los partidos políticos, así como la votación

correspondiente, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto.

Pregunto a las representaciones de los partidos políticos, si existe alguna

representación que no otorgue el consenso para el desahogo del proyecto de orden del

día, que ha sido puesto a su consideración.

No tenemos manifestaciones.

Tenemos el consenso.

Gracias.

Pido ahora, atentamente, a las consejeras y consejero electorales, que, si están por

la aprobación del orden del día, lo manifiesten levantando la mano.

Es aprobado por unanimidad y con el consenso de las representaciones de los

partidos políticos.

Es cuánto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

Si puede continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Presidenta, el siguiente punto es

el número tres y corresponde a la lectura y, en su caso, aprobación del acta de la Sexta

Sesión Ordinaria, del 13 de diciembre de 2023.

Si me autoriza y antes de someter a consideración este punto, en términos del

artículo 31 del Reglamento de Comisiones, atentamente solicitaría la dispensa de la lectura
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de este documento y de los puntos del cuatro al seis, que han sido aprobados en el orden

del día y que fueron circulados con la convocatoria a este acto.

Una vez hecha esta consideración, si no hubiera oposición, preguntaría a las

consejeras y al consejero, así como a las representaciones, si existen observaciones al acta

que en este momento se aborda.

No tenemos manifestaciones; tenemos el consenso.

Gracias.

Por lo que ahora sometería a la aprobación correspondiente de las y los integrantes,

el acta respectiva.

Solicito a las representaciones de los partidos políticos, su consenso para aprobar el

acta en mención.

Por lo que pediría si hay quien no otorgue el consenso, lo manifieste de manera

expresa.

No tenemos manifestaciones; existe el consenso.

Por lo tanto, pediría a las consejeras y al consejero, que si están por aprobar el acta

en comento lo manifiesten levantando la mano.

El acta es aprobada por unanimidad y con el consenso de las representaciones.

Es cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

Puede dar cuenta de la integración de la mesa, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Presidenta, informo que se ha

unido a los trabajos de esta Comisión el licenciado Osvaldo Tercero Gómez Guerrero.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

Bienvenido.

Y si puede continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: El siguiente punto es el número

cuatro y corresponde al análisis, discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto

\/
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Programa para la Promoción de la Participación Ciudadana y el Voto Informado, Elección

de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

Si nos puede apoyar con la presentación del proyecto, con las observaciones que

fueron aplicadas.

Por favor, maestra.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto, Presidenta.

En primer lugar, daría cuenta de las observaciones vertidas en la Reunión de Trabajo

de esta Comisión, podrán ver en el documento circulado que se incorporaron los

elementos que se han solicitado como son, los personajes institucionales, la temática del

Programa de Resultados Electorales Preliminares, con el apoyo de la Unidad de Informática

y Estadística para este tema.

Ya teníamos el contenido del tema de Conóceles, elaborado por la Unidad de

Transparencia, para incorporarlo a las temáticas que estarán impartiendo las vocalías en

este tipo de eventos.

En primer lugar, tenemos el contenido, que ustedes conocen. Consta de 11

apartados, en los que se pueden ver todos los espacios y los pasos que darán cada una y

uno de los vocales, para realizar este tipo de eventos.

Se han clarificado en algunos espacios las redacciones, para que quede claro que

todas estas actividades serán a cargo de los órganos desconcentrados, con el

acompañamiento de la Dirección de Participación Ciudadana y también de otras áreas

del propio Instituto.

Es un documento rector que establece las acciones que los órganos I

desconcentrados deberán realizar durante el desarrollo de este proceso electoral, en sus §
X

respectivos ámbitos de competencia, orientando a la ciudadanía para el ejercicio de sus c §

derechos y cumplimiento de sus obligaciones político-electorales. # 2
raí 0)
T-i C

El periodo de ejecución de este programa será a partir, en su caso, de la aprobación J -g

del Consejo General y la notificación a los órganos desconcentrados, y hasta el día 24Kde

mayo de 2024.
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Siempre procuramos, con este tipo de programas, que esté a la par y en armonía

con otras de las actividades que realizan los 170 órganos desconcentrados.

El objetivo mínimo de este programa es llegar al 2.5 por ciento del Listado Nominal

de Electores, esto llevaría a la presencia institucional para promover el voto en los 125

ayuntamientos y en los 45 distritos electorales locales se prevé la participación de más de

300 mil personas para que llegue este mensaje institucional.

También se contienen las líneas de acción que tienen que desarrollar nuestros

órganos desconcentrados, empezando por el mapeo distrital o municipal y la descripción

detallada de los eventos de contacto directo y también de eventos virtuales, en su caso.

Las juntas distritales y juntas municipales estarán difundiendo el contenido que se les

proporcione de manera central, esto es para homologar los mensajes que se hacen llegar

a la ciudadanía en cuanto a cada una de las temáticas que contiene el propio programa.

También se contempla el perifoneo, hay muchísimos municipios y comunidades en

las que este medio de llegar a la ciudadanía resulta muy conveniente para poderles hacer

llegar el mensaje.

Tenemos contemplada la Jornada Estatal de Promoción de la Participación

Ciudadana, que es un ejercicio institucional que se hace de manera simultánea para

poder difundir el voto.

Aquí nuestras juntas han sido muy creativas en realizar alguna actividad que les

permita tener el contacto con la ciudadanía, como han sido pequeñas carreras, rodadas,

campañas de reforestación, de limpia de calles, en fin, es un evento que promueve ese

acercamiento ciudadano y entre la comunidad.

Se prevé también la realización de los Foros Regionales por el Voto Informado. Aquí «

incluso ya se ha vinculado a la Fiscalía Estatal en Materia de Delitos Electorales, para la ?
o

impartición de este tema, que es especializado.

Tenemos las 14 temáticas que se podrán estar impartiendo, aquí dependerá de las

alianzas estratégicas, que nos digan qué temática quieren que se dé al público que

atienden o incluso puede ser más de un evento con alguna alianza estratégica.
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Por supuesto daremos el seguimiento y control de manera puntual y a través del

Sistema de Registro de la Participación Ciudadana, sistema que nos ayudó a desarrollar la

Unidad de Informática y Estadística, se pondrá a disposición de la ciudadanía, como está

de manera permanente el Centro de Orientación Electoral, por sus tres vías de

comunicación y, por supuesto, días antes y el propio día de la jornada electoral estará

funcionando también este centro para atender a la ciudadanía.

Sobre este programa de promoción, es cuánto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias,

maestra.

Consulto si alguien desea hacer algún comentario sobre el punto que ha sido

presentado.

No veo en la mesa.

Me pueden poner de manera virtual para ver a los participantes.

Me gustaría comentar que el programa que se ha presentado, por parte de la

maestra Liliana, recoge la experiencia que ya ha tenido llevándola a cabo en otros

procesos electorales; la idea es que nuestros órganos desconcentrados puedan ayudarnos,

en esas tareas de divulgación de las diferentes actividades, sobre todo enfatizar el tema

del día de la jornada electoral, para que podamos tener esta participación por parte de

la ciudadanía, y se puedan involucrar, acercar a las comunidades donde van a estar

instalados, con este tipo de actividades.

La idea es que puedan ellos tener varias opciones para que puedan realizarlas,

aunado a las tareas que van a tener como tal en los propios órganos desconcentrados.

Alguien quisiera hacer algún comentario.

Sí, la representante del PRI y el representante del Partido del Trabajo.

>*

o

Adelante, por favor. :l 3

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. SANDRA LILIA PINEDA

VILCHIS: Gracias. Nuevamente muy buenas tardes a todos y a todas.

- 1N
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Después del análisis y del estudio que hemos realizado con referencia a lo que se

nos ha dado a conocer, queremos sumarnos a todas y cada una de las actividades que

ya han mencionado y, dar lo mejor de esta representación para que todas y cada una se

cumplan a cabalidad.

Muchas gracias.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Al contrario, muchísimas

gracias a usted.

Adelante, por favor.

REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. CÉSAR FRANCISCO PEDRAZA VARGAS:

Gracias. Con su venia, consejera.

Solamente una pregunta con respecto a este documento rector.

¿Va a incluir, por ejemplo, las modalidades de voto? Por ejemplo, el voto anticipado, voto

en prisión preventiva, si se les va a orientar con este documento a las comunidades donde

se vayan a dar estos foros, si bien en estas temáticas, de voto, por ejemplo, también en el

extranjero.

Sé que son de distintas comisiones, pero parte de la cultura política y democrática

también es informar, sobre todo las modalidades de voto que va a haber y sobre todo el

voto anticipado.

Es nada más. Gracias.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias.

De los temas obligatorios que tienen que impartir viene el del voto informado en el

Estado de México, en donde se podrá hablar de estas modalidades que se estarán •£
c

llevando a cabo. |

Maestra Liliana quisiera hacer algún comentario adicional.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Gracias, Presidenta.

Sí, con gusto.

/
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En el programa hay una liga que se está actualizando y cuando se notifique a los

órganos desconcentrados en ese apartado vendrá todo el material, presentaciones,

¡nfografías y de todas las temáticas que se contemplan.

Además de la presentación del tema que mencionó la Presidenta de la Comisión,

también comentar que hay otro que se llama Generalidades de la Elección y dentro del

propio contenido del material, se está señalando que hay voto anticipado, voto de

personas en prisión preventiva, voto de mexiquenses en el extranjero. Adicionalmente

verán también la temática correspondiente de voto en el extranjero dentro de estas 14

temáticas.

Quiero comentar que también estaremos llevando, en coordinación con el INE,

dado que esos lineamientos de voto anticipado, de personas en prisión preventiva y

mexiquenses en el extranjero, los emite el propio INE, tienen un modelo operativo que ya

aprobaron y ahí se contempla la difusión, ahí digamos que nos invitan a poder sumarnos a

esa difusión específica, pero sí también contribuimos como IEEM para poder difundir estas

temáticas.

Sería cuanto, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Gracias.

¿Alguien más quisiera hacer algún comentario sobre este punto en primera ronda?

¿En segunda ronda?

Si no hubiese más comentarios, le pediría a la Secretaria que proceda a recabar el

consenso de las representaciones partidistas, así como la aprobación correspondiente, por

favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto, Presidenta.
p
b

Pregunto a las representaciones de los partidos políticos si existe alguna £

representación que no otorgue el consenso para el programa que sé presenta a ustedes.

No tenemos manifestaciones, existe el consenso. Muchas gracias.

Por lo tanto, pediría a las consejeras y consejero electoral que, si están por probar

el programa en comento, lo manifiesten levantando la mano.

2 S
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Presidenta, el Programa para la Promoción de la Participación Ciudadana y el Voto

Informado Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024 ha sido aprobado con

el consenso de las representaciones partidistas y por unanimidad de las consejeras y

consejero electoral.

Es cuánto.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

Con fundamento en el artículo 48, del Reglamento de Comisiones del Consejo

General de este Instituto, se le instruye para que remita la propuesta a la Secretaría

Ejecutiva, a fin de someter a consideración del Consejo General, a través de la Junta

General, para su análisis, discusión y, en su caso, aprobación definitiva, por favor.

Puede continuar con el siguiente punto del orden del día.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Presidenta, el siguiente punto es

el número cinco y corresponde al Informe de las actividades realizadas en cumplimiento

del Programa de Cultura Cívica 2023.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

La lectura de este informe también fue dispensada al inicio de esta sesión y se les

consulta si alguien desea hacer uso de la voz en este punto.

No veo a nadie en la mesa tampoco de manera virtual.

Si no hubiera comentarios, se tendría por presentado este informe y le pediría a la

Secretaria Técnica que lo remita a la Secretaría Ejecutiva para los efectos conducentes.

Y si puede continuar con el siguiente punto del orden del día, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Con gusto, Presidenta.

El siguiente punto es el número seis y corresponde al Informe sobre la modificación

del Programa de Cultura Cívica 2024.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

En virtud de que también éste fue dispensado, les preguntaría si alguien cosiera

hacer algún comentario al mismo, sobre este punto.
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No veo a nadie en la mesa ni de manera virtual.

Si no hubiera comentarios, se tiene por presentado y le pediría a la Secretaria

Técnica que lo remita a la Secretaría Ejecutiva para los efectos conducentes, continúe con

el siguiente punto del orden del día, por favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: El siguiente punto es el número

siete y corresponde a los asuntos generales. Le informo que al inicio de la sesión no se

inscribieron.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

En virtud de que no fueron inscritos asuntos generales a tratar en esta sesión, le

pediría a la Secretaria Técnica que continúe con el siguiente punto del orden del día, por

favor.

SECRETARIA TÉCNICA, MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA: Le informo que se han agotado

los puntos del orden del día, Presidenta.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Muchas gracias.

No habiendo más asuntos que tratar, con fundamento en el artículo 10, fracción IV,

del Reglamento de Comisiones del Consejo General de este Instituto, damos por concluida

la presente sesión extraordinaria, siendo las 14 horas con 24 minutos del día de su inicio, no

sin antes agradecer a todos por su participación y por su asistencia a esta sesión.

Muchísimas gracias, que tengan bonita tarde y excelente provecho.

"POR LAS Y LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA

POLÍTICA DEMOCRÁTICA"

MTRACTATRICIA LOZANO SANABRIA

CONSEJERA ELECTORAL Y PRESIDENTA

DE LA COMISIÓN

IRO^RANeiSCO BELLO CO

:ONSEJERO ELECTORAL E INTE

LA COMISIÓN
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. SANDRA LÓPEZ BRINGAS

CONSEJERA ELECTORAL E

INTEGRANTE DE LA COMISIÓN

LIC. LEÓN

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

ANTE LA COMISIÓN

LEÓN HERNÁNDEZ

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN
DEMOCRÁTICA ANTE LA COMISIÓN

LIC. CESAR FRANCISCO PEDRAZA

VARGAS

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL

PARTIDO DEL TRABAJO ANTE LA

COMISIÓN
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MTRA. LILIANA MARTÍNEZ GARNICA

IISI<SECRETARIA TÉCNICA DE COMISIÓN

LIC. SANDRA ÜILIA PINEDA VILCHIS

REPRESENTANTE PROPIETARIA

DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO

INSTITUCIONAL ANTE LA COMISIÓN

LIC. MARÍA ROXANA GARCÍA GARCÍA

REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL

PARTIDO DEL VERDE ECOLOGISTA DE

MÉXICO ANTE LA COMISIÓN

C. AUNA CASTRO FLORES

REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL

PARTIDO MORENA ANTE LA COMISIÓN

C.JCEVIN CERVANTES PLIEGO

REPRESENTANTE PROPIETARIO

DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA

ESTADO DE MÉXICO ANTE LA COMISIÓN
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